

Gustavo Castro Soto

Coordinador

Otros Mundos AC - Amigos de la Tierra México

Nacido en Tampico, Tamaulipas, Mexico, el 8 de junio de 1964

-Fue Coordinador de la organización Servicios Informativos Procesados (SIPRO), AC (1990-1991)

-Fue Coordinador Regional del Servicio Jesuita a Refugiados en el estado de Campeche, México, durante los últimos años del refugio de la población indígena de Guatemala (1991-1994)

- Miembro de la Coordinación de Ongs por la Paz (CONPAZ) en San Cristóbal de las Casas, Chiapas. (1994-1995)

- Fue miembro del equipo técnico y de apoyo de la Comisión Nacional de Intermediación (CONAI) que presidió el Obispo Samuel Ruiz García, durante el conflicto entre el EZLN y el gobierno mexicano (1996-1997)

- Fue Fundador y miembro del Centro de Investigaciones Económicas y Políticas de Acción Comunitaria (Ciepac) (1997-2005)

- Fue Fundador y actual Coordinador de la organización Otros Mundos AC (2007)

Gustavo Castro fue uno de los fundadores junto con otras organizaciones y comunidades indígenas y campesinas del Movimiento Mexicano contra las Represas y en Defensa e los Ríos (Mapder), de la Red Mexicana de Afectados por la Minería (Rema), del Movimiento Mesoamericano contra el Modelo Extractivo Minero (M4), de la Convergencia de los Pueblos de las Américas (COMPA), Del Encuentro Hemisférico contra la Militarización, del Foro Mesoamericano contra el Plan Puebla Panamá, de la Semana por la Diversidad Biológica y Cultural, de la Red Latinoamericana contra las Represas y en Defensa de los Ríos de la región Mesoamericana (Redlar), y de la Red Mexicana de Acción Frente al Libre Comercio (REMALC). También forma parte del Consejo Asesor Internacional de International Rivers de los Estados Unidos; y es miembro Co-fundador y de la mesa Directiva de Other Worlds Estados Unidos.

También, desde la organización Otros Mundos, AC, forma parte de Amigos de la Tierra Internacional, la Red Latinoamericana contra los Monocultivos de Arboles (Recoma), de [International Network for Economic, Social and Cultural Rights](#) (ESCR-Net), de Jubileo Sur América, de la Coalición de Organizaciones Mexicanas por el Derecho al Agua (COMDA), de la Alianza Mexicana por un Tratado Vinculante Derechos Humanos y Empresas, el Movimiento Mexicano de Alternativas a las Afectaciones Ambientales y al Cambio Climático (MOVIAC), Frente Chiapaneco por la Defensa del Agua el

Territorio y la Vida, Grito de los Excluidos, la Alianza Global para Alternativas a la Incineración (GAIA), la Alianza Mexicana por el Tratado Derechos Humanos y Empresas, entre otros.

Gustavo Castro ha escrito centenas de artículos de análisis sobre diversas temáticas ambientales y de análisis político y económico. También ha publicado los libros "No seas Presa de las Represas", "La Mina nos Contamina", "Análisis de la Coyuntura", "Población Desplazada en Chiapas", etc., así como otros materiales audiovisuales de educación popular. También ha publicado artículos en revistas y publicaciones de diversas instituciones académicas y Universidades.

Gustavo Castro ha sido Juez en el Tribunal Permanente de los Pueblos en dos ocasiones, uno en Honduras y otro en Nicaragua. Forma parte de los procesos sociales en defensa de la Madre Tierra y los derechos humanos. Ha dado múltiples conferencias den diversas instituciones académicas nacionales y en el extranjero. Fue un fuerte defensor porque se hiciera justicia en el asesinato de su amigo Mariano Abarca Roblero, quien fuera asesinado en 2009 por trabajadores de la empresa minera canadiense Blackfire en Chiapas.